

## **M. le Secrétaire Général du Gouvernement préside la cérémonie d'installation de la nouvelle Directrice Générale de l'Ecole Nationale Supérieure de l'Administration**



M. le Ministre Mohamed HAJOUJ, Secrétaire Général du Gouvernement, a présidé, vendredi 21 juillet 2023, la cérémonie d'installation de Mme Nada BIAZ, Directrice Générale de l'Ecole Nationale Supérieure de l'Administration (ENSA), dont la nomination a été validée par le Conseil du Gouvernement du 13 juillet 2023.

A cette occasion, M. le Ministre a fait part, au nom du Chef du Gouvernement, et en son nom propre, de ses chaleureuses félicitations à Mme BIAZ pour la confiance placée en elle et pour la lourde responsabilité qui est désormais la sienne, à savoir la conduite de l'un des plus prestigieux établissements de formation administrative, non seulement au Maroc, mais en Afrique et dans le monde arabe.

Par ailleurs, M. Hajoui a mis en avant les caractéristiques de l'ENSA en tant que partenaire incontournable pour l'administration. Cette institution, a-t-il ajouté, constitue un pilier essentiel sur lequel reposent les autorités publiques pour se doter des ressources humaines qualifiées appelées à concevoir et à mettre en œuvre les politiques publiques nationales et territoriales visant le développement économique, social, culturel et environnemental du pays.